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COMUNE DI CESENA 
______________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 
 

QUARTIERE n. 5 - "OLTRESAVIO" 

   
 

VERBALE N. 01 - ANNO 2022 
 
 

 Il giorno 12.01.2022, alle ore 20,30 on line, si è riunito, a seguito di 
avviso scritto, inviato in tempo utile ai consiglieri, nella sede di Piazza 

Magnani, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 

 

Presiede e verbalizza ROSSI GIANFRANCO –  presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P BALZANI  MILENA P GIOVANNINI ALEX 

P BEDEI  CHIARA P MIRCO MONTI 

AG CECCARELLI  LORENZO P ROSSI  GIANFRANCO 

AG D’URSO PAOLA P SANTI  VLADIMIRO 

P EVANGELISTI FRANCESCA P SCARPELLINI  VALTER 

P EVANGELISTI MATTEO P ZANOTTI SILVIA 

P GINI SIMONETTA // // 

 
P (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 11 consiglieri dei 
13 assegnati al Consiglio, il Presidente dichiara aperta la seduta. 
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ORDINE DEL GIORNO: 
PGN. 2779/454 
 
1) Approvazione verbale Consiglio precedente; 
2) Commissioni del Quartiere: rendiconto e programmazione per l'anno 2022; 
3) Varie ed eventuali. 
 
1) Approvazione verbale Consiglio precedente. 
Il CdQ approva a voti unanimi i verbali del 17 e 23 novembre 2021. 
 
2) Commissioni del Quartiere: rendiconto e programmazione per l'anno 2022 
a) Comm. COMUNICAZIONE, INNOVAZIONE TECNOLOGICA, DIVARIO DIGITALE 
Sintesi degli interventi di Alex Giovannini e Chiara Bedei. 
Il 2021 ha visto le collaborazioni avviate per il progetto traswere, con la consegna in questi 
giorni di altri due tablet e materiale informatico. Per gli obiettivi messi in programmazione, 
tenendo conto delle problematiche sanitarie che hanno rallentato molte attività, siamo riusciti a 
realizzare la connettività nella Sede di Piazza Magnani, importante per noi ma anche per le 
Associazioni che si ritrovano in questa sede ed hanno bisogno di collegarsi senza troppe 
difficoltà, come più volte viene richiesto. Il prossimo passo sarà il collegamento wi-fi. 
Impegno per realizzare e promuovere i progetti avviati come il nuovo sito, le pagine Facebook, 
Instagram.  
Realizzato l’incontro del 16 giugno con la Consigliera Regionale Lia Montalti e l’Ing. Giovanni 
Fini (Dirigente Settore Sistemi Informatici Associati e Statistica - Unione dei Comuni Valle del 
Savio), che aveva come tema “L’Agenda digitale” (vedi allegato 3 al Cdq del 22.06.2021). 
Gli obiettivi per il 2022, come anticipato nel Consiglio precedente: concludere mappature e 
posizionamento delle bacheche di quartiere, per dare le comunicazioni e informazioni anche 
offline in punti strategici. Verrà convocata un’apposita commissione aperta ai consiglieri per 
l’individuazione dei punti da realizzare, in collaborazione con la Commissione LLPP. In questa 
Commissione (eventualmente on line) si individueranno anche le altre attività da promuovere 
(corsi, incontri), compatibilmente con l’andamento della situazione pandemica. 
E’ importante chiedere informazioni sulle modalità di affissione sugli spazi privati, per  
verificare se è necessario il timbro del Comune sia per quelle temporanee (iniziative a 
scadenza) sia per quelle di lunga durata (locandina informativa sul Quartiere).  
Nota: Richiesta scritta all’Ufficio Partecipazione, dando come esempio la difficoltà incontrata 
con i negozi di Piazza Magnani e di altre attività commerciali e non, di appendere le locandine 
nelle vetrine, per pubblicizzare “L’è Nadèl” del 18 dicembre scorso, e i vari appuntamenti di 
Contesto. 
 
b) Comm. SOCIALE E SANITÀ, INTEGRAZIONE E INCLUSIONE, CULTURA, SICUREZZA, 
ORTI.   
Assente giustificata la Referente Paola D’Urso, in accordo viene fatta una sintesi della  
Commissione del 14 dicembre 2021 con le Caritas e San Vincenzo del Quartiere (presenti 
Paola, Gianfranco, Valter, Mirco). 
Data comunicazione al Consiglio che con l’iniziativa “L’è Nadèl” sono state acquistate dal 
Quartiere e consegnate agli operatori Caritas (vedi tabella sotto) 180 BOTTIGLIE di OLIO, e 
100 CONF. 70X6 di TONNO. 
 

Caritas - San Vincenzo 
OLTRESAVIO 

NUCLEI 
FAMILIARI 

N. 
PERSONE 

CARITAS S.PAOLO 27 86 
CARITAS CENTRO ASCOLTO S.VITTORE 24 80 

CARITAS TORRE DEL MORO 9 FISSI  
2 SALT 

37 
10 

CARITAS S.MARIA DELLA SPERANZA 37 113 
S.VINCENZO S.ROCCO 20  

 
b.1) Sintesi delle osservazioni e richieste degli operatori Caritas fatte il 14.12.2021: 
- difficoltà di dialogo con le Ass. Sociali; necessità di conoscere i nomi degli/delle 
Assistenti Sociali di riferimento del Quartiere; 
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- protocollo da seguire in caso di comunicazioni da fare o per indicare ai richiedenti i 
percorsi corretti; la Caritas diventa sportello di ascolto dei bisogni; difficoltà da parte 
di molti per le compilazione delle domande, SPID, ecc. 
- organizzare incontri con Assessore e Dirigente del Servizio per avere contatti diretti, 
risposte, condividere bisogni; 
- coordinamento e monitoraggio comune (tavolo del Quartiere); 
- creare la rete di solidarietà al di là del capofamiglia (non si vedono i componenti le 
famiglie); 
- integrazione: creare rapporti ed occasioni al di là della borsa della spesa; 
- non solo bisogni materiali; impegno per superare le differenze culturali di base 
(anche religiose); 
- mettersi in rete con i Servizi (mediante gli Uffici del Centro per le Famiglie?) per 
avere informazioni sui servizi operativi e segnalare la necessità di servizi per bisogni 
riscontrati. 
 
b.2) - riprogrammare L’incontro con l’Assessore Carmelina Labruzzo e con Elena 
Baredi di ASP, previsto per sabato 27 novembre in via Pistoia, e successivamente spostato 
per cause di forza maggiore. Il tema verteva sulla: “sicurezza sociale: educatori di strada”, e 
sullo “sportello aperto” come punto di osservazione e contatto. 
 
b.3) - programmare un incontro con l’Assessore Ferrini sui temi della sicurezza, per 
avere aggiornamenti sulle attività svolte e su quelle programmate con il Comandante della PM 
Andrea Piselli sui punti caldi del quartiere, come da incontro del 17 novembre 2021. 
 
c) Comm.ne AMBIENTE, EDUCAZIONE AMBIENTALE, SPORT.  
c.01) Simonetta Gini 
Aggiornamento sui mercatini: coordinarsi con il dott. Alessandro Giunchi di CIA 
(Confederazione Italiana Agricoltori Romagna) per programmare un confronto sul luogo e sui 
calendari.  
Tra gli obiettivi del 2022 sarà importante affrontare la tematica Hera, per quanto riguarda 
l’ambiente, per essere di sostegno ai cittadini del quartiere sulle criticità riscontrate durante 
quest’ultimo periodo delle feste di fine anno, con abbandoni e raccolte dei rifiuti non sempre 
puntuali, con degrado in tante isole ecologiche e nei cassonetti per la raccolta dei panni usati. 
Insieme alla Commissione Cultura sarà portato avanti il mercatino del riuso. 
Altro progetto sarà l’educazione ambientale insieme alla Commissione Scuola, con iniziative 
programmate anche all’interno delle scuole. 
Si apre la discussione sull’area da individuare per il mercatino prodotti agricoli, continuando 
con quanto discusso nel Consiglio precedente, dove veniva evidenziata la pericolosità del 
posizionamento nel parcheggio della Conca Verde, per il traffico di scorrimento veloce su Viale 
della Resistenza. 
Sintesi interventi di: 
- Vladimiro Santi: il mercatino nel parcheggio della Conca Verde è sicuramente più visibile a 
tutti ma problematico per l’entrata e l’uscita e per l’eventuale disponibilità dei parcheggi per i 
fruitori; suggerisce di utilizzare lo spazio sotto i pannelli fotovoltaici davanti all’Ippodromo, 
dove ci sarebbe la possibilità di ripararsi anche in caso di brutto tempo. 
- Milena Balzani: d’accordo con Santi sulla pericolosità di entrata e uscita dalla Conca Verde, 
propone il piazzale del Carisport. Nella Conca Verde evidenzia la problematica del caldo oltre a 
quella della sicurezza per il traffico su Viale della Resistenza. Fa la proposta di programmare i 
mercatini di domenica mattina fino al mese di maggio, poi nel periodo estivo, fino al mese di 
settembre, di cambiare giorno (lunedì/martedì) ed orario nel tardo pomeriggio (18,30 fino alle 
20,30) per consentire  l’accessibilità anche a chi lavora.  
- Valter Scarpellini: (d’accordo sulle proposte di cercare un’altra soluzione alla Conca Verde, 
prevedendo il percorso anche in accordo con le aziende agricole che aderiranno a questa 
attività. E’ importante individuare il sito, con preferenza sotto i pannelli fotovoltaici, per la 
possibilità di parcheggio e per la protezione in caso di cattivo tempo. 
- Silvia Zanotti:  è necessario fare un progetto complessivo; d’accordo con Milena sulla 
programmazione e gestione con giorni ed orari diversificati con la stagionalità, che può attirare 
maggiori produttori e consumatori. 
- Sintesi di Simonetta Gini: sentito il Dott. Giunchi anche su queste ipotesi e proposte, 
faremo un incontro con gli Uffici comunali per proporre il mercatino sotto i pannelli fotovoltaici, 
dove dovranno essere disponibili allacciamento elettrico ed acqua. 
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c.02) Per la Commissione Sport interviene Mirco Monti. 
La volontà più volte espressa dalla Commissione e portata all’attenzione dei Consiglio di 
Quartiere, è quella di realizzare la podistica e ciclistica/mountainbike Oltresavio nel 
2022, con il percorso Oltresavio (partenza) per andare sulle colline coinvolgendo i quartieri 
Borello, Vallesavio, Dismano (arrivo). Siamo in attesa di incontro con il responsabile della 
polisportiva di San Vittore, per pianificare e coinvolgere l’Amministrazione, le società sportive e 
tutti i cittadini interessati. 
 
d) Comm. LLPP, PUG, PUMS, PEBA.  
Valter Scarpellini 
Sintesi Commissione del 28.12.2021 (vedi allegati 1, 2, 3) 
- presa d’atto stato avanzamento progetti "Carta Bianca" ( "Regimazione idraulica zona Aie"; 
"Via del Priolo"; "asfaltatura Via Cattolica"; "banchina stradale Via Savio da Via Bonci a Via 
Farini"). Vedi allegato 1 al verbale. 
- aggiornamento LLPP Oltresavio per programmazione incontro con Ass. Castorri.  
Vedi allegato 2 al verbale. 
- aggiornamento sulle problematiche dell’amianto in ex insediamenti produttivi (“Ex Celestri” su 
Via Romea di proprietà della Sanpierana e “Ex Fornace Torre del Moro” in Via Lerici di proprietà 
della Colombarda. Le posizioni dovrebbero essere bonificate entro fine anno. Tenere 
monitorate. 
- aggiornamento sul parcheggio ad uso pubblico a Torre del Moro realizzato da L.F. come 
scomputo oneri di urbanizzazione; sono terminati i lavori dell’impianto fotovoltaico, ed è stata 
consegnata la fine lavori in Comune. Manca solo l’esito del collaudo da parte degli uffici 
competenti, per dare il via libera all’utilizzo del parcheggio privato ad uso pubblico, importante 
per il nucleo abitativo vicino. 
- petizione cittadini Torre del Moro (rumore e vibrazioni); 
Intervento di Mirco Monti per illustrare la richiesta presentata dai cittadini e discussa nella 
Commissione LLPP del 29.12.2021: Vedi allegato 3 al verbale. 
I cittadini si sono rivolti ad ARPAE e rimangono in attesa di risposta. 
Dopo discussione, il CdQ ritiene importante programmare un incontro con l’Ass. Ferrini per la 
circolazione sulla Via S. Cristoforo che va dalla Via Longo verso la Via Emilia, dove c’è il divieto 
di accesso per mezzi pesanti, escluso carico e scarico. In questo tratto prima della borgata, è 
insediata l’Azienda di autotrasporti Celli; i camion che escono da questa attività non devono 
andare a destra in direzione Via Emilia, ma devono andare a sinistra in direzione Via Longo. E’ 
un sollecito all’Azienda che può fare l’Autorità competente; verranno interessati l’Assessore 
Ferrini e la PM per il confronto con l’Azienda e per attivare i controlli sul rispetto del divieto. 
Viene segnalata da Mirco Monti una anomalia del PUG, anticipata e condivisa nella 
Commissione LLPP del 28.12.2021, perchè la borgata di Torre del Moro è passata a zona 
produttiva. 
Su questa modifica, dopo interventi di Valter Scarpellini, del Presidente e di alcuni Consiglieri, 
si concorda con la necessità di avere chiarimenti dall’Assessore C. Mazzoni su una situazione 
non condivisibile, vista la tipologia storica ed attuale di questa area del quartiere, a seguito 
anche di osservazioni presentate nei termini previsti dai cittadini. A questo proposito il 
Presidente comunica che durante l’incontro sul PUG del 17.12.2021, dove era presente anche 
Valter Scarpellini, sono state fatte osservazioni in merito alle ciclabili in progettazione e in 
esecuzione. 
- richiesta sistemazione Via Giardino (strada comunale; chiedere nuova cartellonistica e relativi 
controlli per il rispetto); 
E’ stata fatta una richiesta di asfaltatura alla luce dei lavori della nuova urbanizzazione che è 
sorta alla fine di Via Giardino, lato Via San Miniato; problemi di traffico e di manutenzione. 
All’inizio della via, sia sulla Romea che su Via san Miniato, esiste un divieto di accesso escluso 
carico e scarico per i non residenti. E’ una strada bianca, e la manutenzione spetta al Comune.  
Intervento di Santi che sottolinea che la Via Giardino potrebbe diventare una via molto 
trafficata per utilizzare un collegamento più rapido con la Via Romea, pur non avendone le 
dimensioni e la sicurezza necessarie; l’innesto in entrata e uscita sulla Via Romea in particolare 
potrebbe risultare molto pericoloso. 
- problematiche legate alla pista di pattinaggio (zona Via Viareggio, Via S. Gimignano).  
Visti i solleciti dei residenti, vedi CdQ precedenti, i tecnici propongono una sistemazione 
dell’area, ridisegnando l’area verde, riducendo l’ampiezza della pista, togliendo tutte le 
recinzioni e reti,  per rispettare tutte le esigenze (ritrovo bambini con biciclettine e tricicli, 
rispetto delle abitazioni confinanti), ed allargando la fetta verde. Va richiesto un controllo della 
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PM e FO nel parcheggio di Via S. Gimignano per traffico sospetto, coinvolgendo l’Ass. Ferrini 
durante gli incontri da programmare sulla sicurezza. 
Fissare un incontro con ViceSindaco e cittadini, per illustrare la progettazione dell’intervento. 
 
- petizione di cittadini di Via Settecrociari per alta velocità e richiesta di attraversamento 
protetto. Verrà discussa alla prossima Commissione LLPP. 
Il passaggio pedonale su questa strada provinciale con traffico anche di mezzi pesanti 
andrebbe evidenziato il più possibile (illuminazione, autovelox con rilevazione velocità perchè il 
velo ok installato non sta dando risultati). 
- ponte di Via Moschina. Sollecitata la risposta da parte del Vicesindaco, che si sta interessando 
con il Consorzio. L’Argomento è all’odg degli incontri sui LLPP con l’Amministrazione.  
Intervento di Matteo Evangelisti a segnalare che in settimana, dopo la nevicata, le protezioni 
del ponte sono state ancora una volta danneggiate. Segnalata la situazione e la pericolosità, la 
struttura è stata ancora una volta risistemata. 
 
e) Comm.ne SCUOLA, PIEDIBUS, GIOVANI 
Silvia Zanotti 
- All’inizio di questo anno scolastico, sono ripartite le linee del Piedibus, alcune subito, altre a 
seguire, con buona partecipazione di studenti e volontari. Sarà promosso un incontro  della 
Commissione con la responsabile delle linee Chiara Bocchini dell’Ass.ne Dante Alighieri, per 
continuare a promuovere l’attività in collaborazione con Dirigente scolastico e  insegnanti. Va 
verificato anche se in altre parti del quartiere c’è la necessità di attivare linee Piedibus. 
Per i plessi scolastici ricorda che quest’anno sono cambiati due dirigenti su tre. 
- Abbiamo incontrato la Dott.sa Simonetta Ferrari, del 2° Circolo Didattico, dirigente molto 
aperta, capace e disponibile, con cui abbiamo condiviso la necessità di coinvolgimento di 
studenti, famiglie e territorio in tante attività (anche nel mondo del teatro, dello spettacolo, 
della cultura, ed nei momenti pratici in cui i bambini diventano protagonisti). 
Tra le proposte avanzate, la realizzazione di mercatini all’interno della scuola, che diventeranno 
laboratori per ragazzi e genitori. In questo periodo tutto rimane sospeso per le regole sanitarie, 
e queste iniziative andranno pensate e realizzate in piena sicurezza e normalità, 
programmandole per il periodo estivo e per il nuovo anno scolastico.  
- Dobbiamo incontrare la Dirigente del 7° Circolo Dott.sa Caterina Corsaro per un 
aggiornamento.  
- Siamo in attesa di incontrare il Prof. Donato G. Tinelli, della Scuola Secondaria di 1° Grado 
"Viale Della Resistenza" impegnato da subito nel nuovo incarico e nell’impegno di gestire la 
situazione Covid; solleciteremo un incontro in presenza o eventualmente on line se dovessero 
prolungarsi le difficoltà sanitarie. 
- Rimangono da presentare all’Assessore e Dirigente comunale alla scuola le due richieste della 
scuola Dante Alighieri e dell’asilo Oltresavio. 
- Continuare a sollecitare gli Assessori competenti (Lucchi e Ferrini) per la sicurezza entrata ed 
uscita dalle scuole, come fatto anche durante l’incontro in Consiglio di Quartiere con 
l’Assessore Ferrini il 17.11.2021, durante la presentazione del nuovo Comandante della PM 
dott. Piselli. 
- interventi di Vladimiro Santi e di Matteo Evangelisti su quest’ultimo tema. 
 
f) la casa dei quartiere a Diegaro: sintesi dell’incontro del 29.12.2021. 
Convocazione del tavolo di lavoro a cui mancava AUSER. Condivisione piena del documento del 
Comitato Diegaro. Incontro da realizzare con Assessore Cristina Mazzoni per definire come 
gestire gli spazi esterni sistemati e messi in sicurezza fino a settembre 2022: no a costi da 
sostenere, no a programmi predefiniti di iniziative. L’impegno sarà incontrare cittadini, 
associazioni, attività per promuovere lo spazio. Sono stati proposte due occasioni di festa, 
inizio e fine estate con la  disponibilità dei clown “2 senza”. 
Continueremo a chiedere lo sportello comunale decentrato e l’ambulatorio sociale in sinergia 
con Associazioni di volontariato, Amministrazione Comunale e ASP, come già indicato nel 
nostro progetto “La casa di Quartiere a Diegaro”, e in linea con quanto realizzato a Borello, ma 
con spazi a riservati alla comunità locale (Diegaro, Monticino, Settecrociari, Torre del Moro), 
per dare ai cittadini della zona la possibilità di sviluppare idee ed iniziative. Continuare a 
promuovere il coinvolgimento del Gruppo Sportivo Diegaro e chiedere una risposta definitiva di 
impegno ad AUSER. 
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g) Biblioteca 
La Biblioteca è chiusa da luglio finite le attività all’aperto con le iniziative al Parco per Fabio e le 
due serate di cinema a Vivere il Tempo. L’attività di prestiti, le iniziative di promozione alla 
lettura, gli incontri alla mattina con le scuole, saranno da riprendere finita la pandemia e non 
appena sarà ridefinito il protocollo comunale, come da documento PGN n. 0173152/2021 del 
02.12.2021 dove vengono individuate per Contesto 2 biblioteche (con personale della 
Malatestiana), le restanti saranno centri di lettura. Chiederemo chiarimenti, per dare 
informazioni corrette.  
 
3) Varie ed eventuali. 
3.01) rendiconto di “L’è Nadèl” con ringraziamento agli intervenuti ed ai consiglieri che si sono 
impegnati per il buon risultato di sabato 18 dicembre e nell’attività con le Caritas e la San 
Vincenzo. Ringraziamento alla Materna Villarco, alla Protezione Civile, ai pasquaroli di Diegaro, 
agli amici dello zucchero filato e truccabimbi, per il sostegno e il coinvolgimento a titolo 
gratuito. Buono il rapporto con Aidoru per la gestione amministrativa. Ringraziamento a 
Barbablù per lo spettacolo del teatro Distracci, ed ai piedibussini presenti per ritirare le 
papaline.  
 
3.02) aperture ai cittadini rinviate al miglioramento della situazione Covid; promuovere i 
social del Quartiere per accogliere le richieste dei cittadini. 
 
3.03) presa d’atto della lettera del Vicesindaco Castorri per utilizzo delle sedi, del 10.01.2022. 
 
3.04) programmi di CONTESTO nei mesi di gennaio, febbraio: 
- attività all’interno della Scuola Media di Villarco: 10.01, 24.01, 22.02 “E vissero 
tutti” progetto di “Alchemico 3”; 
- attività nel Quartiere in attesa di programma: - 21.02.2022 Barbablù - “Serenate 
letterarie” dalle 9 alle 21,00. 
 
3.05) Il Consiglio a voti unanimi delibera i seguenti utilizzi gratuiti per: 
a) Piazza Magnani: 
- Banca del Tempo: ultimo mercoledì del mese fino ad agosto 2022 (rinnovo); 
- La Foglia e il Bastone (rinnovo parkinsoniani) calendario nella richiesta Uff. Partecipazione; 
- Coro del Cai il lunedì (attualmente sospeso per Covid) da gennaio a giugno 2022 (rinnovo); 
- ASP “corsi di italiano” dal 10 gennaio a giugno 2022 (in due richieste) tutti i lunedì dalle 
17,30/19,00 (rinnovo). 
b) Via Pistoia 
- ANMIL (Associazione Nazionale Mutilati e Invalidi del Lavoro) i mercoledì dalle 9,00 alle 13,30 
per accoglienza e consulenza infortunati sul lavoro del territorio (rinnovo). 
 
3.06) Piccole manutenzioni per il Collegio del 01.02.2022 approvate dal CdQ a voti 
unanimi. 
1)- sostituzione o sistemazione panchine nelle aree scolastiche Scuola Dante Alighieri e  Scuola 
Villarco. Le panchine saranno successivamente animate da studenti e insegnanti. 
2) - rampa accesso all’area comunale in Via Pistoia nel Condominio Azalea; attualmente una 
scala non agibile per carrozzine ai servizi (tra cui il CAD) e all’area (richiesta 
dell’Amministratrice del Condominio Azalea). 
3) nuove bacheche di quartiere: 
• una per i frequentatori della ciclopedonale lungo il fiume Savio, con posizionamento in 

fondo a Via Ancona, dove è stata sistemata una panchina. 
• una a Diegaro tra la Chiesa e la ex Scuola di Diegaro. 
 
Definite le date dei prossimi incontri del Consiglio: 
- mercoledì 9 febbraio 2022 
- mercoledì 9 marzo 2022. 
inseriti nel calendario di Google e prenotate le sale, compatibilmente alla partecipazione  in 
presenza. 
 
Ringraziamento ai due cittadini presenti al Consiglio (nominativi omessi per privacy). 
 
La seduta è tolta alle ore 22,30. Letto, approvato e sottoscritto. 
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ALLEGATO 1 CDQ 14.01.2022 
 
Allegato 1 - presa d’atto Progetti preliminari-definitivi (da Carta Bianca). 
Planimetrie inviate il 20.12.2021 - Comm.ne LLPP 28.12.2021. 
 
1) Zona AIE - regimazione idraulica. 
Progetto Quartieri Oltresavio-Vallesavio. 
In seguito agli eventi piovosi avvenuti nel giugno e luglio 2014 sono stati riscontrati in 
molte zone del Comune di Cesena molti danni ad abitazioni e coltivazioni causati da grossi 
allagamenti, per tali motivi dopo aver analizzato i vari avvenimenti ed effettuato i rilievi 
necessari sono stati programmati vari interventi per migliorare lo scolo delle acque nelle zone 
colpite, in parte già realizzati ed in parte in fase di realizzazione. Tra le zone colpite, un grosso 
allagamento avvenne anche in zona Aie di Tipano in cui sono stati già realizzati vari interventi 
di miglioramento dello scolo delle acque. L’intervento in oggetto consiste nella risagomatura 
del fosso stradale di via Settecrociari e la realizzazione di uno nuovo scolo con punto di scarico 
sul rio Casalecchio. 
Nel punto di scarico sarà installata una chiavica prefabbricata che proteggerà la sponda 
dell’argine da eventuali erosioni, dotata di valvola di chiusura a clapet per evitare il ritorno di 
acqua nel caso di innalzamento del Rio. Intorno al punto di scarico saranno posati sempre a 
difesa dell’argine massi ciclopici di adeguata pezzatura. 
 
2) via Del Priolo - allargamento. 
La via Del Priolo è strada comunale che si sviluppa da via Tipano fino a via Settecrociari. 
Nel tratto all’altezza dei civ. 558/554 la strada è molto stretta, 4,50/4.60, con scarsa visibilità, 
e risulta pericolosa in quanto è costituita da un flesso con fossi laterali. L’intervento a progetto 
prevede la tombinatura del fosso stradale lato nord in modo da poter creare una banchina 
transitabile necessaria per un eventuale allargamento stradale nell’ordine di 1,00/1.50 ml.. Il 
tombinamento che verrà eseguito con tubo del tubo diam. 400 in cemento vibrocompresso per 
una lunghezza di circa 40 ml. a congiungimento di tombinamenti esistenti. Sarà necessario in 
accordo con i privati alzare la recinzione esistente, essendo più bassa, e portarla in quota con il 
piano stradale. La tipologia e i materiali verranno definite con la proprietà. L’intervento sarà 
completato con l’asfaltatura del tratto in oggetto per l’allargamento della sede 
 
3) via Cattolica - asfaltatura 
L’intervento consiste nella riasfaltatura del piano viabile previa scarifica dei tratti più 
ammalorati e la messa in quota dei pozzetti esistenti 
 
4) via Savio - asfaltatura banchina e realizzazione di marciapiede 
L’intervento consiste nell’asfaltatura della banchina stradale di via Savio , tratto da via Bonci a 
via C.Farini sul lato sud. Nel tratto oggetto dei lavori è previsto lo smontaggio dei parapedonali 
esistenti con i successivi interventi: risanamento della banchina mediante scavo in sezione per 
una profondità di circa 70 cm. Successivo riempimento con sabbia da riempimento spessore 
cm. 30 misto granulare stabilizzato sp. cm 30 strato di base bynder sp. cm 10 e successivo 
tappeto di usura 0-9 spessore cm 3. Verrà realizzato un marciapiede di larghezza 1,50. 
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ALLEGATO 2 CDQ 14.01.2022 
 
Comm.ne LLPP per Consiglio 12.01.2022 
 
Progetti CARTA BIANCA  ancora da realizzare. 
punti per incontro con Ass. Castorri. 
 
* Chiedere aggiornamenti sulla ciclabile Diegaro 1° e 2° tratto; sulla progettazione 
ciclabile via Dismano; sulla definitiva sistemazione della ciclabile Viale Gramsci; sulla 
sistemazione per messa in sicurezza definitiva del ponte Via Moschina. 
 
01) Progetti in sospeso “Carta Bianca 2018 sul Bilancio 2019”. 
1. Illuminazione Via Del Priolo da civico 180 all’incrocio con Via Cupa. 

***(delibera di Giunta - inizio lavori 01.02.2022). 
 

2. "Zona AIE": regimazione idraulica (profilatura fosso di campagna) con scarico nel 
Rio Casalecchio, per evitare rischi di allagamenti.  
***(delibera di Giunta - inizio lavori 01.03.2022). 
 

3. Progetto sicurezza con colonnine per la rilevazione e deterrenza della velocità.  
Dissuasori velocità: aggiornamento richieste Carta Bianca 2018. 
NOTA del 26.06.2019 - Numerosi cittadini hanno contattato il Quartiere per chiedere 
postazioni nuove, vista l’alta velocità con cui auto e scooter percorrono le vie del Quartiere. 
Tra questi anche i cittadini di Via Fucecchio che hanno un effettivo problema di uscita 
dalla Via in sicurezza. Risposta della Provincia del 25.11.2020. 
(continuare collaborazione PM e V.Sindaco). 
 

4. Via Del Priolo: allargamento di un tratto di circa 10 metri della Via, attraverso la 
chiusura del fosso in prossimità della doppia curva (civ. 554). 
***(delibera di Giunta - inizio lavori 01.03.2022). 
 

5. "PARCO PER FABIO" - Struttura per "L'allenamento da strada" (struttura sportiva 
CUBO S P FREESTYLE). 
***(Programmare incontro con richiedenti per preventivi molto onerosi). 
 

6. Rifacimento asfalto e sistemazione caditoie in Via Cattolica. 
***(delibera di Giunta - inizio lavori 01.03.2022). 
 

7. Asfaltatura banchina marciapiede da Via Bonci a Via Farini lato Est, ad oggi ancora 
ghiaiato. 
***(delibera di Giunta - inizio lavori 01.03.2022). 
 

8. Via Ex Tiro a Segno: sostituzione corpi illuminanti esistenti con corpi illuminanti 
LED. 
***(Nota VSindaco “Hera Luce srl, poichè proprietaria dell’impianto, realizzerà 
l’intervento nel 2022 nell’ambito della riqualificazione di Via ex Tiro a Segno”). 

 
02) Richieste da mantenere in evidenza. Da “Carta Bianca 2017”. 
02.01) Semaforo pedonale Via Emilia Ponente, Altezza civ. 1830/1826 - Fermata BUS. 
Aggiornamento CdQ 26.11.2020. *** Richiesta PEBA da tenere in memoria. 
 
02.02) Pista ciclabile Viale Gramsci. Vedi parere e comunicazione del CdQ 23.11.2021. 
 
02.03) AIE - Via Tipano - attraversamento pedonale rialzato all’altezza civ. 2245. 
Organizzare incontro con il Vicesindaco e i cittadini per dare una risposta definitiva. 
 
02.04) Intersezione rialzata Via Chianciano/Via Tipano e dosso all’altezza civ. 1229 
circa. Organizzare incontro con il Vicesindaco e i cittadini per dare una risposta definitiva. 
 
03) in Evidenza da sollecitare risposte ed interventi. 
a) sistemazione ponte e innesto Via Moschina. 
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2021.10.13 - Sollecito durante incontro con il Vicesindaco per l’eventuale 
sistemazione del ponte da parte dell’Amministrazione comunale per l’importo 
complessivo dell’intervento, visto l’utilizzo (CdQ del 13.10.2021).  
 
b) Torre del Moro: installazione semaforo a chiamata con segnale acustico per non 
vedenti. 
Implementare l'attraversamento pedonale esistente con semaforo a chiamata dotato di segnale 
acustico per non vedenti, in zona Panificio Franchini a Torre del Moro. Promesso dalla Giunta 
precedente in sede di realizzazione ciclabile fino rotonda Torre del Moro. 
Richiedere aggiornamenti durante prossimo incontro con Vicesindaco. Richiedere 
anche nei finanziamenti PEBA. 
 
c) Attraversamento pedonale rialzato in Via Della Valle. 
"Il CdQ delibera, visto il pericolo derivante dalla prossimità dell’incrocio pericoloso con Via 
Savio, l’attraversamento di studenti, una batteria di cassonetti, il collegamento di due aree 
verdi molto frequentate, l’alta velocità di auto e ciclomotori, ha richiesto un attraversamento 
pedonale rialzato in Via Della Valle (prima dell'innesto con Via Savio), come preavvisato 
nell’Assemblea del 06.12.2018 con i cittadini residenti. Scritto PGN 135156/454 del 
19.11.2019 come sollecito. 
 
d) Richiesta Bagno Pubblico al Parco Ippodromo. 
 
e) Richiesta asfaltatura in Via San Colombano. 
 
f) Richiesta bagno pubblico nell’area ortiva di Via Adda. 
 
03.01) da tenere in evidenza per incontro con la Provincia: 
 
 Sistemazione, asfaltatura e messa in sicurezza di Via San Mauro, dalla rotonda 

Settecrociari alla rotonda Via Romea. Situazione estremamente pericolosa per 
ogni tipo di veicolo in transito. 

 
 Attraversamento protetto Via S. Giuseppe - Via Canapino. 
 
 Colonnina per la rilevazione della velocità Via Fucecchio 

 
 Illuminazione Via Romea. 
 
***************** 
- oltre alle nuove progettazioni/manutenzioni, controlli per la sicurezza e per attivare il PEBA 
anche nelle periferie, è indispensabile avere informazioni ATTUATIVE e CHIARE sul PUG; 
- sarà importante finalizzare tutti i lavori in sospeso. 
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ALLEGATO 3 CDQ 14.01.2022: Traffico mezzi pesanti su Via San Cristoforo. 
 
Documento pervenuto all’Attenzione del Quartiere Oltresavio, con documentazione 
fotografica. Presentato dal Consigliere Mirco Monti e discusso nella Comm.ne LLPP del 
28.12.2021. 
 
Oggetto: Problemi di traffico pesante in Via San Cristoforo (partendo dalla via Emilia verso il 
sottopasso della Secante) 
Con la presente siamo a comunicare quanto segue: lungo la via San Cristoforo (Cesena) 
partendo dalla via Emilia in direzione Nord (verso il sottopasso della Secante), da diverso 
tempo stanno transitando svariati tir (avanti e indietro). La strada non è adatta a sostenere un 
traffico cosi pesante. Molti tir provengono dall’autoporto (indicato in GIALLO nella foto). I tir, 
anziché imboccare a sinistra per raggiungere via Longo (indicato con frecce VERDI), girano a 
destra verso la via Emilia (indicato con le frecce ROSSE) dove tra l’altro faticano ad imboccarla 
provocando disagi continui o, alla peggio, girano a sinistra verso la piccolissima via Voltri per 
andare ad imboccare una Via Dismano non priva di problemi noti (strada stretta, alberi che 
occultano la visuale, etc). I tre cerchi ROSSI indicano i tre punti critici di cui sopra. 
C’è un segnale di Obbligo di svolta a sinistra verso via Longo (cerchio BLU) ma è situato prima 
quindi non visibile dai camionisti che vengono dalla parte opposta. Occorrerebbe un obbligo di 
svolta a sinistra DAVANTI all’uscita dell’autoporto. 
In aggiunta: dopo anni, finalmente è stato creato un dosso all’incrocio con Via Voltri, nella 
speranza di rallentare la velocità di tutti i mezzi, ma con questo continuo transito di tir, le case 
limitrofe tremano (alcuni vicini lamentano già crepe all’interno delle abitazioni) e anche il 
rumore è aumentato notevolmente. Il dosso va bene per le auto ma se passano i camion 
diventa un problema. 
Tra l’altro è stato fatto poco “ripido” e quindi molte macchine e suv non rallentano nemmeno. 
La colonnetta VeloOK messa a ridosso dell’ex campo da calcio, essendo sempre spenta, non 
aiuta a tale rallentamento. 
La richiesta quindi è la seguente: 
- Impedire che i tir percorrano la via san Cristoforo nel tratto tra la via Emilia e l’autoporto (in 
Giallo) ma semplicemente indirizzarli verso via che si trova nella zona artigianale (a 100 metri 
dall’autoporto, molto larga e adatta a quel tipo di traffico) 
- Aumentare la pendenza del dosso all’incrocio con Via Voltri (perché cosi è quasi inesistente) 
- Impedire ai TIR di imboccare la via San Cristoforo dalla Via Emilia con un segnale di Divieto 
di Transito (sulla Via Emilia) per TIR più visibile in entrambe le direzioni (perché ogni giorno ci 
sono TIR che scendono dalla via Emilia noncuranti dei segnali di cui sopra) 
- Segnaletica stradale dei limiti di velocità (ora assente) 
Documento comprensivo di raccolta firme dei cittadini indirizzato all’ Ufficio Mobilità 
del Comune di Cesena - n. prot. 149015 del 20 ottobre 2021 
 
 
 
 


